



**SIETE MUEREN EN INCENDIO.** Providence, Rhode Island, diciembre 13. Un hombre carga a una muchacha rescatada hoy de un incendio en una escuela católica de enseñanza superior en esta ciudad. Siete mujeres murieron.

## Guatemala Rechaza Resolución de Ocho Países Sobre Belice

GUATEMALA, Dic. 13 (AP). Guatemala rechazó la resolución de apoyo a la independencia de Belice, adoptada en una reunión realizada en Kingston, Jamaica, este fin de semana con la asistencia de 8 representantes de países latinoamericanos y caribeños.

El Ministro de Relaciones Exteriores Adolfo Molina Orantes dijo que "tal adhesión carece de validez jurídica y moral, ya que el territorio beliceño es parte integrante del Estado guatemalteco,

que desde hace 150 años lucha por lograr su devolución, de parte de la Gran Bretaña, que lo ocupa por la fuerza".

Cancilleres y delegados especiales de Venezuela, México, Panamá, Barbados, Jamaica, Granada y Surinam, después de estar reunidos el fin de semana, emitieron una declaración apoyando al derecho de Belice a ser independiente.

El Canciller Molina Orantes condenó nuevamente la in-

—Favor pase a la Pág. 102.

## Cyrus Vance Llega a Siria en sus Gestiones de Paz

DAMASCO, Dic. 13 (AP) — El Secretario norteamericano de Estado Cyrus Vance llegó hoy a Siria, quinta escala de su recorrido por seis naciones del Medio Oriente, para conversar con el Presidente Hafez Assad, acerca del rechazo de éste a las gestiones de paz con Israel de su colega egipcio Anwar El Sadat.

Siria boicotea la conferencia sobre el Medio Oriente que comenzará mañana en El Cairo y

según su Ministro del Exterior Abdel Halim Khaddam, "nunca será arrastrada a una posición de rendición".

Vance formuló una breve declaración en el Aeropuerto a su llegada aquí y viajó los 35 kilómetros hasta la capital en una caravana motorizada, por carreteras bordeadas de docenas de agentes de seguridad vestidos de civil.

El Secretario de Estado subrayó —Favor pase a la Pág. 98.

## Alemania Presta 13 Millones de Marcos al Tercer Mundo

BONN, diciembre 13 ESPECIAL. El total de prestaciones netas, privadas y públicas, de la República Federal de Alemania a países en desarrollo ha aumentado en 1976 hasta unos 13,4 mil millones de marcos frente a 12,2 mil millones en 1975. Con una cuota de casi el 1,2 por ciento del producto nacional bruto (PNB), el total de prestaciones en la segunda década del desarrollo ha sobrepasado el objetivo del uno por ciento del PNB, señalado por la ONU. Esta es la conclusión del tercer informe so-

bre política del desarrollo del Gobierno Federal, publicado en el Bundestag el 8 de diciembre.

Ahora bien, el total de abonos públicos, que en 1975, totalizaron alrededor de 4,2 mil millones de marcos, significando por tanto el 0,4 por ciento del PNB, han descendido en 1976 a unos 3,5 mil millones lo cual equivale al 0,3 por ciento del PNB. A tal efecto, se ha de tener en cuenta que la parte de prestaciones concedidas en ese año

—Favor pase a la Pág. 102.

# Presionarán a E.U. para que Detenga Baja Dólar

BASELEA (SUTZA), 13 Dic. (EFE) — La baja del dólar, conscientemente provocada por los Estados Unidos, torna "inquietantes" las perspectivas económicas de los países industriales europeos y del Japón.

## Begin se Reunirá el Viernes con Carter

WASHINGTON, 13 diciembre (EFE). El Primer Ministro israelí Menahem Begin visitará el próximo viernes al Presidente Carter en la Casa Blanca para informarle de los últimos acontecimientos ocurridos en Oriente Medio.

La Casa Blanca confirmó esta tarde la inesperada entrevista mientras el Secretario de Estado Cyrus Vance, continúa una intensa gira diplomática por varios países árabes.

Un portavoz presidencial dijo

—Favor pase a la Pág. 102.



**A REUNION.** Roma, diciembre 13. Monseñor Francisco Monteris, del cuerpo diplomático del Vaticano, parte hoy del aeropuerto Leonardo da Vinci, de Roma, en viaje a El Cairo, para las conversaciones de paz egipcias-israelíes.

Los países industriales temen que suceda esto a menos que los norteamericanos revean su actitud en el menor plazo posible y permitan superar la actual crisis monetaria, según se informó hoy en Basilea, sede de la reunión de gobernadores de Bancos Centrales.

Los países industriales afectados por el descenso del dólar que provocaron los Estados Unidos para favorecer sus exportaciones en de-

trimento de las que efectúan sus aliados de Occidente y Japón, estudiaron en Basilea la adopción de medidas para presionar sobre Washington.

Si bien se desconoce aún qué tipo de presiones ejercerán sobre Washington, se estima que los países europeo-occidentales y Japón, actuando a unísono, preparan una ofensiva conjunta de carácter urgente, ya que en caso

—Favor pase a la Pág. 75.

## Armas Nucleares Desarrolla Alemania Federal en Zaire

WASHINGTON, diciembre 13. (AP). Alemania Occidental ha tomado el control de una zona de Zaire, del tamaño aproximado de Paraguay, en donde está produciendo y ensayando secretamente proyectiles balísticos de alcance intermedio y proyectiles crucero con la aprobación de Estados Unidos, según la revista Penthouse.

En un artículo que será publicado en la edición de marzo de la revista, el excorresponsal diplomático del New York Times, Tad Szulc, escribió que los prototipos de cuatro a cinco proyectiles crucero, destinados a transportar cabezas nucleares, ya han volado sobre la zona de 160.000 kilómetros

cuadrados. Szulch dijo que una firma misteriosa alemana occidental basada en Francfort, la empresa de cohetes y lanzamiento orbital, ha firmado un contrato de 24 años con Zaire que le da soberanía virtual sobre la Provincia de Shaba, antigua Katanga, a un costo de 50 millones de dólares por año. La compañía es financiada por el presupuesto militar alemán, dijo el artículo.

El artículo afirma que la operación en Shaba "es una violación deliberada" del Tratado de Bruselas, firmado en 1954, que prohíbe la producción de

—Favor pase a la Pág. 113.

## Alemania Federal Ofrece Total Ayuda a Portugal

BONN, Dic. 13 (AP). — El Canciller Helmut Schmidt dijo hoy al Presidente portugués Antonio Ramalho Eanes, que Alemania Occidental está particularmente interesada en una democracia estable en Portugal.

Durante la entrevista, que duró una hora y cuarto, Schmidt subrayó que Alemania Occidental estaba dispuesta a aumentar la asistencia económica que aportaba a Portugal y a ayudar a su aliado en la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) en lo que respecta a sus dificultades financieras.

Eanes, primer jefe de Estado portugués que visita Alemania

Occidental este siglo, llegó ayer a Bonn en busca de seguridades de ayuda económica y política por parte de Alemania Occidental.

Varias personalidades alemanas, incluso el Presidente Walter Scheel, aseguraron a Eanes que Bonn respalda la solicitud de ingreso de Portugal en el Mercado Común Europeo y que aumentará su ayuda al Gobierno de Lisboa.

Ese viaje es tan importante para Portugal que Eanes decidió venir pese a la caída la semana pasada del Gobierno socialista de minoría del Primer Ministro Mario Soares.

Antes de reunirse con Schmidt,

—Favor pase a la Pág. 69.



**REPRESENTANTE DE E. U. El Cairo, diciembre 13.** El Secretario Asistente de Estado norteamericano, Alfred Atherton, y su esposa, ambos al centro, departan hoy con Herman Eilts, izquierda, Embajador de E. U. en El Cairo, después de su arribo para asistir a las conversaciones de paz egipcias-israelíes. A la derecha un hombre no identificado.